

C'est aujourd'hui que commence, dans l'Eglise Notre-Dame de cette ville, la Neuvaine en l'honneur de St. François Xavier, qui se fait tous les ans avec tant de pompe et de solennité.

On nous écrit du Détroit (Etats-Unis) sous la date du 6 février :

«La ville du Détroit est bien petite et ne compte qu'une population de 9,000 âmes ; mais elle est charmante, et attire l'attention de tous les grands personnages qui visitent les Etats-Unis ; c'est ainsi que Mgr. de Forbin Janson, évêque de Nancy, l'évêque de Cincinnati et le jeune fils de Louis-Philippe, le Prince de Joinville, l'ont honorée de leur présence.

«Depuis trois ans nous étions dans un grand besoin d'ouvriers évangéliques ; la religion diminuait rapidement ; la foi était chancelante et prête à s'éteindre ; lorsque Dieu touché de nos prières fit arriver au milieu de nous, le 22 décembre dernier, Mgr. l'évêque P. P. Lefebvre, Belge de nation et accompagné de deux étudiants en théologie. Mgr. Lefebvre est d'une taille moyenne, d'une physionomie douce et empreinte d'un extérieur modeste. Il est plus versé dans l'anglais que dans le français. Un de ses premiers soins, en prenant l'administration du diocèse a été de travailler à établir la société de Tempérance, dont il a réussi à jeter de solides fondemens parmi la population canadienne, qui compte maintenant plus de 200 membres de l'abstinence totale, la population irlandaise en comptant déjà plus de 600 pour sa part.

«Le climat d'ici est bien différent de celui du Bas-Canada. Nous n'avons pas encore eu d'hiver : nous sommes comme dans les jours de mai. Au moment même où j'écris (6 février) un vaisseau à voiles arrive de Buffalo. Les anciens ne se souviennent pas d'avoir eu un hiver comme celui-ci. Les maladies sont fréquentes et les morts très-nombreuses. Depuis deux semaines il est mort plus de 100 personnes. On en attribue la cause à l'inconstance du climat.

«Vous avez appris sans doute que, le premier de l'an, un incendie terrible a visité notre ville. Tout un quarré de superbes édifices, dans lesquels se faisaient les premières affaires du Détroit, est devenu la proie des flammes. Le feu s'était déclaré vers dix heures du soir, et poussé par un vent violent, il prit rapidement à plusieurs endroits de la ville, et ce ne fut qu'avec les plus grandes difficultés que l'on put maîtriser les flammes ; 28 maisons ont été réduites en cendres. Le 23 janvier, le collège de St. Philippe, le seul établissement catholique de ce genre au Détroit, situé à trois miles de la ville, a aussi été réduit en cendres, vers les deux heures de l'après midi. Tout a péri dans les flammes.»

**MOUVEMENT IMPORTANT PARMI LES JUIFS.**—Un grand nombre de Juifs se sont dernièrement séparés de la grande société Juive par la raison que celle-ci accorde aux écrits des Rabbins la même autorité qu'aux cinq livres de Moïse. Ces nouveaux partisans, à la tête desquels se trouve Sir Isaac Lyon Goldsmith, homme qui possède la plus grande influence parmi ses coreligionnaires, dénoncent le talmud comme étant un ramas d'absurdités outrageantes, et sont décidés à s'attacher exclusivement à l'autorité de Moïse pour